AÑO LXXXV • Núm. 4.448 • D.L.: C 22-1958

La Coruña, 20 de Octubre de 2024.

Director: NICOLÁS GARCÍA LÓPEZ • Dirección y Administración: PARROQUIA DE SAN JORGE, C/ PÍO XII, 19 - A CORUÑA

# XXIX DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO (ciclo B)

# JORNADA MUNDIAL DEL DOMUND: "ID E INVITAD A TODOS AL BANQUETE"



Primera lectura: Del Profeta Isaías (53, 10-11) Al entregar su vida como expiación, verá su descendencia, prolongará sus años.

Salmo responsorial: 32 Que tu misericordia. Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti.

Segunda lectura: Carta a los Hebreos (4, 14-16) Comparezcamos confiados ante el trono de la gracia.

LECTURA DEL EVANGELIO según SAN MARCOS (10, 35-45). El Hijo del hombre ha venido a dar su vida en rescate por muchos.

En aquel tiempo, se acercaron a Jesús los hijos de Zebedeo, Santiago y Juan, y le dijeron: «Maestro, queremos que nos hagas lo que te vamos a pedir». Les preguntó: «¿Qué queréis que haga por vosotros?». Contestaron: «Concédenos sentarnos en tu gloria uno a tu derecha y otro a tu izquierda». Jesús replicó: «No sabéis lo que pedís, ¿podéis beber el cáliz que yo he de beber, o bautizaros con el bautismo con que yo me voy a bautizar?». Contestaron: «Podemos». Jesús les dijo: «El cáliz que yo voy a beber lo beberéis, y seréis bautizados con el bautismo con que yo me voy a bautizar, pero el sentarse a mi derecha o a mi izquierda no me toca a mí concederlo, sino que es para quienes está reservado». Los otros diez, al oír aquello, se indignaron contra Santiago y Juan. Jesús, llamándolos, les dijo: «Sabéis que los que son reconocidos como jefes de los pueblos los tiranizan, y que los grandes los oprimen. No será así entre vosotros: el que quiera ser grande entre vosotros, que sea vuestro servidor; y el que quiera ser primero, sea esclavo de todos. Porque el Hijo del hombre no ha venido a ser servido, sino a servir y dar su vida en rescate por muchos».

# **COMENTARIO DEL EVANGELIO**

El lema de este DOMUND, **Domingo Mundial de la Evangelización**, nos lo ofrece el papa Francisco, inspirándose en la parábola del banquete de bodas. La misión es un "ir" incansable para invitar al mundo entero al banquete de la fraternidad, de la Eucaristía, de la reunión final con el Señor; una invitación hecha con el estilo de Cristo — con ternura, caridad y cercanía—, que es quien nos envía y al cual anunciamos. Porque la salvación que Jesús ha venido a traernos es para "todos, todos" y, en especial, para los últimos, los lejanos, los excluidos, los ignorantes.

El **evangelio** de este domingo viene después de que Jesús, camino de Jerusalén, anuncie a los apóstoles por tercera vez su pasión, muerte y resurrección. En este tercer anuncio les dice que se burlarán de Él, que le escupirán y que lo azotarán antes de matarlo. Los apóstoles no entienden a Jesús.

Jesús les va a responder con mucha delicadeza y paciencia. Les habla de beber con Él el cáliz del sufrimiento, y de ser bautizados con Él en un bautismo de inmersión en la condición humana, bajando hasta lo más profundo de las aguas de nuestra humanidad sufriente y dolorida, para luego resurgir como criaturas nuevas.

Ellos responden con ímpetu diciendo que sí, y de hecho Santiago será el primero de los Doce en sufrir el martirio en el año 44. Los demás apóstoles se indignaron con Santiago y Juan, pero Jesús va a continuar enseñandoles a todos como un maestro paciente. Primero les hace observar la realidad de lo que ven: "Sabéis que...", lo que ocurre con los que llegan a jefes y se aprovechan tiranizando y oprimiendo. Es la dinámica del poder mundano que trata de mantenerse en el poder y someter con el autoritarismo del "yo soy...", y no con la autoridad del que sirve y no necesita decir. Esta dinámica, aunque tal vez menos cruel que en la antigüedad, sigue estando vigente entre nosotros.

Jesús quiere que en su Iglesia, en su fraternidad, no se imponga esta lógica del autoritarismo interesado, sino la lógica de unos hermanos y hermanas que se sirven los unos a los otros y sirven a los más pobres. Sin buscar méritos, sin ventajas ni privilegios, sin honores, sino que basta el humilde servicio del trabajo por los demás.



# PARROQUIA DE SAN JORGE

Teléfono 981 205 945 • www.sanjorgecoruna.es • E-mail: pasanjorge@gmail.com



Queridos feligreses y amigos: Hoy quiero acercaros a la "Iglesia necesitada", o sea, a los "Cristianos perseguidos". ¿Qué es persecución religiosa?:

- 1. Delitos de odio y violencia contra un grupo de población simplemente por motivos religiosos de su fe en Cristo.
- 2. Discriminación, expropiación de viviendas y negocios e incluso asesinatos, amparados legalmente.
- 3. Actividades por parte del Estado u otros grupos de presión (terroristas) para expulsar o someter a un determinado grupo de personas, por su religión.

Millones de cristianos son perseguidos por su fe en nuestros días. Hagamos visibles a los cristianos perseguidos. "Hoy hay más mártires que en los primeros siglos del cristianismo", ha dicho en tantas ocasiones el Papa Francisco. Y es que en pleno siglo XXI, 573 millones de cristianos viven en países donde no se respeta la libertad religiosa. Millones de cristianos en el mundo son víctimas de la persecución o discriminación a causa de

su fe. El odio y la violencia afectan a miembros de todas las religiones, pero en particular a los cristianos, en países donde son minoría y no cuentan con el apoyo político y social que merecen por el mero hecho de ser personas. Cada día se multiplican los casos de persecución, sin embargo esta realidad es desconocida para la gran mayoría de los católicos en España.

Es necesario concienciar de esta realidad de la persecución a la opinión pública española, con información y testimonios reales. Reconocer ante toda la Iglesia universal, la fe y la heroicidad de la Iglesia que sufre. Fomentar la oración por nuestros hermanos perseguidos. Y unirnos a la voz del Santo Padre que tanto alude a los cristianos perseguidos y pide para ellos nuestra oración y nuestra cercanía. Acordémonos de los que sufren y no tienen nuestras comodidades.

Como siempre, con cariño y unidos a los hermanos perseguidos, os saluda

Vuestro párroco

### **INTENCIONES DE MISAS**

## Domingo, día 20:

Hora 12:00 Antonio Ulloa Anllones

13:00 Por los feligreses

19:00 José Antonio y Mª Dolores

#### **Lunes 21:**

12:00 Manuela

19:00 Elías Fernández Suáres

## Martes 22:

12:00 Gloria del Carmen

19:00 Antonio Morales

# Miércoles 23:

12:00

19:00

#### Jueves 24:

12:00 Fam. Ferreira Álvarez y Antonio Bernal

19:00 José Dovale

#### Viernes 25

12:00 Antonio Teijeiro

19:00 Alberto Fernández Muñiz (1º aniv.)

### Sábado 19:

12:00 Fam. Martín Laguna

19:00

## **CATECISMO**

# 77. ¿Qué otras consecuencias provoca el pecado original?

Como consecuencia del pecado original, la naturaleza humana, aun sin estar totalmente corrompida, se halla herida en sus propias fuerzas naturales, sometida a la ignorancia, al sufrimiento y al poder de la muerte, e inclinada al pecado. Esta inclinación al mal se llama *concupiscencia*.

# 78. ¿Qué ha hecho Dios después del primer pecado del hombre?

Después del primer pecado, el mundo ha sido inundado de pecados, pero Dios no ha abandonado al hombre al poder de la muerte, antes al contrario, le predijo de modo misterioso —en el «Protoevangelio» (Gn 3, 15) — que el mal sería vencido y el hombre levantado de la caída. Se trata del primer anuncio del Mesías Redentor. Por ello, la caída será incluso llamada *feliz culpa*, porque «ha merecido tal y tan grande Redentor» (Liturgia de la Vigilia pascual).

## **SANTOS DE LA SEMANA**

- Día 20, domingo, SAN CORNELIO, centurión, que bautizó al apóstol San Pedro (s. I). SANTA ADELINA, abadesa (Normandía s. XII).
- Día 21, lunes, SAN SEVERINO, obispo (Francia s. V).
- Día 23, miércoles, SAN JUAN DE CAPISTRANO, presbítero franciscano (Hungría s. XV). SAN ROMÁN, obispo (Francia s. VII). Santas Mártires de las Órdenes de Clarisas, Brígidas, vírgenes, mártires de la Revolución Francesa (s. XIII). Beatos mártires pasionistas Ildefonso y compañeros (España 1936).
- Día 24, jueves, SAN ANTONIO MARÍA CLARET, obispo y fundador de Congregación Misionera Hijas del Corazón de María (España s. XIX).
- Día 27, domingo, SAN EVARISTO, papa (Roma s. II).